

17 de Noviembre, 2021
Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

Notificación de enmienda de “Notificación concerniente a disolución de compañía subsidiaria y transferencia de activos fijos”

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. (“K” LINE) por la presente anuncia hacer una enmienda parcial con respecto a “Notificación concerniente a disolución de compañía subsidiaria y transferencia de activos fijos” informada el 17 de Diciembre, 2021, como la siguiente:

Sección para enmendar:

6. Perdida extraordinaria a ser reconocida

(Antes de la enmienda)

“K” LINE espera registrar una pérdida impar de aproximadamente JPY 13 billones como resultado de transferencia de activos fijos, y una pérdida extraordinaria de aproximadamente JPY 4 billones como provisiones para perdida de liquidación de subsidiarias y afiliados. En total una pérdida extraordinaria de aproximadamente JPY 17 billones será registrada en sus estados financieros consolidados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. Esta resolución es parte de una reforma estructural planeada a ser conducida en la 2da mitad del FY2021, el cual fue informado el 10 de Mayo, 2021 en los estados financieros consolidados pronosticados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. Su estimado que no cambiará en los estados financieros consolidados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. Los estados reales pueden diferir por los pronosticados dependiendo de varios factores como cambios en los intercambios de divisas.

(Luego de la enmienda)

“K” LINE espera registrar una perdida extraordinaria de aproximadamente 24 billones como devaluación de sus acciones de subsidiarias en los resultados financieros no consolidados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. “K” LINE espera registrar una importante perdida de aproximadamente 13 billones como resultado de transferencia de activos fijos, y una pérdida extraordinaria de aproximadamente JPY 4 billones como provisiones para perdida de liquidación de subsidiarias y afiliados. En total una perdida de aproximadamente 17 billones será registrado en los estados financieros consolidados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. . Esta resolución es parte de una reforma estructural planeada a ser conducida en la 2da mitad del FY2021, el cual fue informado el 10 de Mayo, 2021 en los estados financieros consolidados pronosticados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. Su estimado que no cambiará en los estados financieros consolidados para el año fiscal terminado el 31 de marzo, 2022. Los estados reales pueden diferir por los pronosticados dependiendo de varios factores como cambios en los intercambios de divisas.

“K” LINE’s sitio web: <https://www.kline.co.jp/en/index.html>

Nota: Los pronósticos de resultados financieros expuesto en este documento fueron calculados basados en la información disponible al momento del anuncio. Resultados reales pueden diferir del pronóstico dependiendo de varios factores como futuros desarrollos en el ambiente del negocio

(Propósito sólo referencial) Este documento ha sido trasladado del original en Japonés para propósitos referenciales solamente. En el evento o discrepancia entre la traducción y el documento original, el original debe prevalecer.